



→ 物品模擬で店番をする2年生



→ 1年生の展示遊びお客様



→ バレーボールをした7月の競技大会



↑ 大賞（最優秀賞）のクラス劇



← 勝利を喜ぶ生徒達

7月・3月 競技大会

7月と3月には、競技大会がある。体育館で大縄跳びなどの各種競技や、バスケットボールやバレー、卓球などの球技など多彩な種目が行われる。クラス対抗で行い、白熱した競技が繰り広げられる。この行事は、チームワークが大切になってくるので、クラスの団結力を強めることができる。競技に参加することはもちろん、クラスメイトを全力で応援することも忘れることが出来ない思い出となるだろう。

6月 文化祭

文化祭は、生徒の思い出に残る出し物がたくさんある。本校では学年によって出し物の種類が異なっている。1年生はフォトスポットや教室で出来るゲームなど来場された方が楽しめるような展示を作り、文化祭を華やかにする。

2年生はクラスの中でアイデアを出し合いオリジナルの料理を提供する食品模擬、物品模擬をする。去年の食品模擬、物品模擬では長い行列ができていた店もいくつもあった。

3年生はクラスで協力して演劇をする。プロの講師を招いて練習するので、毎年本格的な劇をたくさん見ることが出来る。そのため、3年生の劇はとても人気がある。

また、世界で一つのオリジナルクラスTシャツ作りも文化祭の楽しみである。さらに文化部はステージでパフォーマンスをしたり、展示を出してより文化祭を盛り上げている。

★ 楽しみがあふれる行事が盛りだくさん！

思い出に残る高校生活にしてよう

12月 修学旅行

2年生で行く修学旅行は去年12回生はグアムを訪れた。修学旅行は高校生活の中でも最大イベントのひとつである。宿泊期間は3泊4日で、充実した4日間を送ることが出来る。旅行先で買い物や食事を楽しんだり、現地の高校生との交流など普段の生活では体験出来ないイベントが盛りだくさん。楽しめること間違いがないだろう。

修学旅行委員を中心となり運営する学年レクもあり、クラスだけでなく学年の仲も深めることができるものがある。



← 島内観光を楽しむ生徒達



↓ 学校交流で福笑いの説明をする本校生



↑ 現地の学校を訪れる生徒達

2月 駅伝

駅伝は運動部が放課後に学校のグラウンド周辺を走ってタスキを繋ぐ、本校の伝統行事である。男女別に行い男子は5周、女子は3周を走り切る。とても寒い時期に行われるが、チームのために、仲間のために懸命に走る姿は心打たれるものがある。毎年駅伝を見るために運動部だけでなく文化部の生徒もたくさん応援しに来る。

この駅伝は運動部の絆の強さを見る事ができるので、参加した部活だけでなく、その場にいる人全員に忘れられない思い出を残してくれる。



→ スタートする女子選手たち



← チームを応援する野球部



↑ 仲間のゴールを喜ぶ運動部員達